



RIVERBEND

Riverbend ist das Pseudonym der Autorin des Blogs „Bagdad Burning“, auf dem sie seit 2003 über die politische Situation und das Alltagsgeschehen im Irak berichtete.

Über die Identität der Autorin gibt es nur wenig Stichhaltiges. Es wird vermutet, dass sie Mitte Zwanzig und unverheiratet ist. Im Jahr 2007 verließen sie und ihre Familie wegen der fortwährenden Unsicherheiten den Irak und gingen nach Syrien. Seit den Unruhen in Syrien, hält sie sich in anderen arabischen Ländern auf (Stand 2013).

2005 wurde in New York ein Theaterstück aufgeführt, das auf dem Blog beruhte. Ferner wurden sowohl in England als auch Deutschland Printfassungen des Blogs herausgegeben.

John von Düffel adaptierte Teile des Blogs und schuf die deutschsprachige Bühnenfassung „Bagdad brennt“, die 2006 von der Badischen Landesbühne Bruchsal uraufgeführt wurde.